

# CÁNCER CUESTIÓN DE ESTADO: LA SENTENCIA

Jornada gratuita

Viernes, 23 de Mayo de 2025 | 10:00 – 13:00 h  
Sala Ernest Lluch, Congreso de los Diputados

Organiza: GEPAC (Grupo Español de Pacientes con Cáncer)

## 10:00 – 10:05 h: Bienvenida y apertura del acto

- **Moderador: D. Luis de Haro Peralta**, da la bienvenida y explica brevemente el objetivo y estructura del evento.

## 10:05 – 10:25 h: Apertura institucional

- **Doña Begoña Barragán García**, Presidenta del Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC)
- **Don Agustín Santos Maraver**, Presidente de la Comisión de Sanidad del Congreso de los Diputados

## 10:25 – 10:55 h: Lectura de la sentencia simbólica a la atención sanitaria al cáncer

- **Doctor Martín Sellés Fort**: Miembro del Comité Asesor de GEPAC y paciente. En su rol de Presidente del Jurado Popular, presentará el veredicto del jurado.
- **Doña María Paz Fernández-Rivera González**: Ilustrísima Señora Magistrada Suplente de la Audiencia Provincial de Asturias, Doctora en Derecho. En su rol de Magistrada Simbólica, leerá la sentencia final, incluyendo las conclusiones y recomendaciones.
- **Doña Raquel Sánchez Sanz**: Abogada experta en Derecho Sanitario y miembro del Comité Asesor de GEPAC. Reflexión jurídica sobre la sentencia y su impacto.

Contenidos previstos: Lectura de la sentencia simbólica emitida en el juicio celebrado el 3 de febrero, destacando las conclusiones y recomendaciones clave sobre la atención sanitaria al cáncer.

## 10:55 – 11:45 h: Mesa de diálogo político – Hacia un compromiso legislativo

- **Doña Carmen Andrés Añón**, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista y miembro impulsora del grupo “Parlamentarios frente al Cáncer”

- **Don Agustín Santos Maraver**, Presidente de la Comisión de Sanidad del Congreso de los Diputados
- **Doña Elvira Velasco Morillo**, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular y miembro impulsora del grupo "Parlamentarios frente al Cáncer"
- **Don David García Gomis\***, Portavoz del Grupo Parlamentario VOX
- **Doña Begoña Barragán García**, Presidenta del Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC)

## Contenidos previstos:

- Valoraciones institucionales en respuesta a la sentencia simbólica.
- Exposición de compromisos legislativos en defensa de los derechos de los pacientes oncológicos.
- Mención al grupo de "Parlamentarios frente al Cáncer" ya constituido, abierto a nuevas adhesiones.

## 11:45 – 12:10 h | Manifiesto – "El cáncer no es cuestión de precio, es cuestión de Estado"

- **Introducción de contexto:** Doña Begoña Barragán García.
- **Lectura del manifiesto:** Presentación del texto que recoge las demandas clave de los pacientes oncológicos, destacando la urgencia de garantizar un acceso equitativo y ágil a los tratamientos innovadores en todo el territorio nacional.
- **Presentación de la campaña pública de recogida de firmas:** Lanzamiento oficial de la iniciativa ciudadana para recabar apoyos al manifiesto, con el objetivo de trasladar las reivindicaciones al ámbito político e institucional.

Este bloque está alineado con la campaña "Cáncer, cuestión de Estado" impulsada por GEPAC, que busca visibilizar las deficiencias en el acceso a tratamientos oncológicos y promover cambios legislativos que prioricen la equidad y la eficiencia en el sistema sanitario.

## 12:10 – 12:30 h | Clausura institucional

- **Doña Begoña Barragán García**, Presidenta del Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC).
- **Doña Mónica García Gómez\***, Ministra de Sanidad del Gobierno de España.

## 12:30 – 13:00 h | Foto institucional

## 13:00 h | Vino español

Nota: Los participantes marcados con asterisco (\*) están pendientes de confirmación.